

COPA DE EUROPA DE ESQUÍ



Todo el 'ejército' de voluntarios que ha colaborado durante la semana en el campeonato celebrado en Formigal. IGNACIO VISCASILLAS

EL DATO
44

En la prueba de Supergigante que se disputa hoy participarán 44 corredores. Ferrán Terra partirá en la posición 34 y Paúl de la Cuesta en la 41.

HAN DICHO

«Hoy hemos visto una gran carrera, en una pista que después de los últimos días ha estado impecable»

ANTONIO GERICÓ
Director de Aramón Formigal

«Guardábamos una gran experiencia de Formigal desde el Mundial Júnior y la verdad es que todos trabajan muy bien»

MARKUS WALDNER
Responsable de la FIS para la Copa de Europa hombres

Por fin llegó la alegría

Formigal pone hoy el broche a las finales de la Copa de Europa de esquí alpino

FORMIGAL. Hay imágenes que valen un tesoro, que resumen el sentir de una gente entregada desde el minuto uno a la causa. Ayer lució el sol en Formigal. Fue un día espectacular. El tiempo concedió una tregua y se pudo disputar tanto el entrenamiento del Descenso como la competición. Espectacular. Después, cuando los campeones habían recogido sus premios, los esquiadores volvían a pistas y el personal de Aramón regresaba a sus quehaceres, los voluntarios de Peña Guara y Andarines de Aragón se subieron al podium instalado en Sextas, llamaron al director de la estación, Antonio Gericó, y sonrieron. Lle-

gaba la alegría, justo para tomarse una caña en Marchica, reponer fuerzas con una comida y ponerse a disposición, otra vez, de lo que les pidieran. Hubo otro gesto, Javier Calzada, de Aramón Formigal, se acercó a los voluntarios, les agradeció su trabajo y les pidió, con una sonrisa de oreja a oreja que antes de irse -hoy- recogieran todo.

El buen tiempo es lo que tiene. Que transmite alegría, aunque el duro trabajo en pistas o las horas controlando un aparcamiento siga siendo el denominador común. Ayer también hubo personal de Peña Guara a las cinco de la mañana subiendo a Tres Hombres

para dejarlo todo listo. Cinco horas después empezaba el entrenamiento del Descenso y a las 12.30, la competición.

Quien tampoco podía ni quería disimular que, por fin, todo el trabajo iba a tener su recompensa con una gran prueba y con las cámaras de Teledeporte como testigo era el director de Aramón Formigal. Antonio Gericó señaló que "la buena climatología ha llegado con las pruebas de velocidad y así ha sido, hoy (por ayer) hemos visto una gran carrera con una pista que después de la dificultad de estos días ha estado impecable y creo que va a dejar un buen sabor de boca, justo al final del campeo-

nato". Los delegados de la Federación Internacional de Esquí (FIS) han transmitido durante todos estos días de competición "absoluta tranquilidad", apostilló Gericó, a la organización, porque son "gentes de montaña y del esquí" que saben que la climatología puede jugar en contra en una competición. De hecho, varias pruebas de Copa del Mundo han sido suspendidas esta temporada por diversos factores meteorológicos. "Nos han dicho que hemos trabajado muy bien y hoy ha sido una constatación de ello", señaló el director de Formigal.

De hecho, Markus Waldner, responsable de la FIS para la Copa de

Europa Hombres, señaló ayer tras la reunión de capitanes donde se decidió el orden de salida del supergigante que se celebra hoy, también, en Tres Hombres, que ya "guardábamos una experiencia muy grata del Mundial Júnior y, ahora, tenemos esa misma impresión. La verdad es que toda la gente trabaja muy bien, la hospitalidad y el espíritu positivo de todos los que trabajan en este campeonato es digno de consideración". Preguntado por qué hay que poner en el lado del debe de la organización dijo que nada e incluso recordó que pruebas de Copa del Mundo organizadas en Innsbruck (Austria) hace tres semanas o en Sochi (Rusia), en enero, estuvieron condicionadas por el mal tiempo.

Por lo que respecta a la prueba de Descenso celebrada ayer, saltó la sorpresa y la primera plaza no fue para ningún austriaco ni suizo. Ganó el checo, Petr Zahrobsky.

IGNACIO VISCASILLAS

EN EL ALTO ARAGÓN

BARBASTRO >> Circuito aragonés de bádminton. Hoy se disputa en Barbastro la IX edición del circuito aragonés de bádminton. La prueba contará con la presencia de los mejores jugadores de la Comunidad. Destacarán los representantes del Club Bádminton Huesca Yoana Martínez, Paula Rodríguez, Noelia Jiménez y Javier Ara y Rafael Ciria, que actualmente lideran el ranking nacional en sus respectivas categorías, individual y doble. Además, tanto Ara como Ciria redondean la que ha sido una semana muy exitosa para ellos, ya que fueron recientemente nombrados por el

Gobierno de Aragón como «deportistas de nivel cualificado».

JACA >> Copa del Rey y enfrentamiento sub 9. Mientras el primer equipo del Aramón Jaca cuenta con una jornada de descanso, después de lograr el título liguero en Barcelona, Aramón Jaca B y SAD Majadahonda se disputan una plaza para participar en la fase final de la Copa del Rey de hockey sobre hielo. Ya están clasificados el CG Puigcerdá, FC Barcelona y el primer equipo del Aramón Jaca, y la cuarta plaza será para el vencedor de esta eliminatoria. En categoría sub 9 este sábado

se disputará en el pabellón de hielo de Jaca un torneo en el que participarán los equipos de Boadilla, Txuri Urdin, Anglet, Puigcerdá, FC Barcelona y Aramón Jaca.

BINEFAR >> Tertulia de la Peña Zaragocista. La Peña Zaragocista de Binéfar y Comarca ha organizado en su sede del Café La Tertulia de Binéfar una charla coloquio con el título "Hablemos de fútbol". El acto contará con la presencia de Juan Señor. También participará Agustín Martín, portavoz de la Fundación Zaragocista que agrupa a más de cinco mil seguidores, y Paco Giménez, redactor de deportes de Heraldo de Aragón. El acto será moderado por José Luis Paricio, Director de Cade-

na Dial Binéfar. El presidente de la Peña Zaragocista de Binéfar, Eduardo Castillo, ha destacado "que es bueno una vez al año tener un foro abierto de debate y que los socios conozcan la actualidad de todo lo que rodea a la entidad zaragocista". La cita será el próximo 24 de marzo.

FORMIGAL >> Torneo de Ski&Golf. La estación de esquí de Formigal y el campo de golf Las Margas de Sabiñánigo serán escenario del 1 al 3 de abril del XI Campeonato Nacional Ski&Golf III Memorial Paco Fernández Ochoa y Santi Abós. Los hermanos Blanca y Ricardo Fernández Ochoa, que participarán en ambas disciplinas durante los días del campeonato, dieron a conocer ayer los pormenores.

CERLER >> Carrera Social Turbón Laspaules. Aramón Cerler celebra hoy la primera Carrera Social del Club Turbón Laspaules, prueba dividida en cuatro categorías. La cita se compone de un eslalon gigante cronometrado con equipos y personal de la citada estación benasquesa. Después de la competición hay prevista una comida en el restaurante La Cabaña, en el Ampriú. Por la noche, ya en Laspaules, los miembros del club harán entrega de los premios y sorteo de regalos, dando por concluida la temporada de esquí con esta actividad. Este club que en marzo cumple un año cuenta con 96 socios, y durante la presente campaña se ha distinguido por la celebración de numerosas actividades.